



„Sommer in der Stadt“ 2021

Blasmusik und Tracht bei Münchens großem Open Air Programm

Auch 2021 wird es den "Sommer in der Stadt" wieder geben mit Fahrgeschäfte, weiteren Volksfest-Attraktionen, Schaustellern, Marktständen und Kulturangeboten, verteilt auf mehreren Plätzen im Stadtgebiet, in diesem Jahr jedoch nur auf der Theresienwiese, dem Königsplatz und im Olympiapark konzentrieren.

Und natürlich darf dabei bayerisches Brauchtum nicht fehlen. Am besten für Trachtenauftritte bietet sich das Areal auf der Theresienwiese an. Voraussichtlich wird es ca. 50 Fahrgeschäfte und Marktbuden geben, zudem 3 Biergärten.

Das Areal auf der **Theresienwiese** wird vom **29.7. – 22.8.2021** bespielt und bietet schöne Auftrittsmöglichkeiten, sowohl für **Trachtenvereine als auch kleine Musiken als auch Trachtenvereine** in den Biergärten und auch auf dem gesamten Gelände (ähnlich wie beim Frühlingsfest).

Die Auftritte sollen am Freitagnachmittag ab 14.00 Uhr
Samstag und Sonntag ab 12.00 Uhr stattfinden.

Eventuell sind auch weitere Auftritte am Königsplatz geplant.

Aus coronatechnischen Gründen sind gewünscht:

- kleinere Musikkapelle, Tanz- und Wirtshausmusiken (max. 7 -8 Personen)
- kleinere Trachtengruppen, Schuhplattler und Goaßlschnalzer

Die Termine:

- Freitag, 30. Juli 2021
- Samstag, 31. Juli 2021
- Sonntag, 1. August 2021
- Freitag, 6. August 2021
- Samstag, 7. August 2021
- Sonntag, 8. August 2021
- Freitag, 13. August 2021
- Samstag, 14. August 2021
- Sonntag, 15. August 2021
- Freitag, 20. August 2021
- Samstag, 21. August 2021
- Sonntag, 22. August 2021

Änderungen vorbehalten

Es werden wieder, analog der Oidn Wiesn/Sommer in der Stadt 2020, die Fahrtkosten übernommen und vor Ort werden die teilnehmenden Gruppen verpflegt.

Bei Interesse schreiben Sie bitte ein Mail an:

Festring München e.V.
info@festring.de

mit Wunschdatum, Ansprechpartner, wie viele Teilnehmer Sie sind etc... Am besten Sie tragen sich direkt in anhängendes Formular ein.

Vielen Dank. Wir freuen uns auf Sie!

Nähere Infos folgen zu gegebener Zeit, wenn wir sie selber vom „Sommer in der Stadt“-Team erhalten haben.